

{besps}secretariageneral07032020|width=215|height=143{/besps}

En la tarde del pasado día jueves 27 de febrero, el Área de Patrimonio realizó el lanzamiento del "Año de Manuel Belgrano" en conmemoración de los 250 años de su nacimiento y 200 años de su muerte. La fecha elegida fue a razón de recordar aquel 27 de febrero de 1812, cuando el General enarbolaba por primera vez nuestra bandera nacional a orillas del río Paraná.

El encuentro comenzó con el Área de Patrimonio poniéndose a disposición de las instituciones educativas para facilitar material sobre Belgrano a modo de aporte y como una manera de fomentar la difusión de su figura. Se presentaron 7 láminas donde se resalta información básica y concisa sobre la vida del prócer argentino para que vayan circulando y sean utilizadas como disparador de contenido, charlas y debate según cada autoridad escolar, maestro o profesor lo disponga.

También se proyectó un fragmento del material audiovisual que estará disponible para las escuelas. Luego los profesores Adrián Olea y Josué Servian realizaron una lectura y una actividad con el público concurrente. El director de la escuela N° 18 Guillermo Buezas dirigió unas palabras al público en general y a la responsable del Área de Patrimonio Valeria Firrincieli y equipo, por el compromiso con este proyecto.